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UFOLEP	SECTION	TIR	à	L’ARC	86	

Réunion	Commission	

	du	lundi	23	janvier	2023	à	la	F.O.L	

PRESENTS : 

Christophe Guinouard (Responsable) 

Rosa LARGEAU (trésorière) (Gençay) 

Philippe Ruault (Gençay) 

Thierry Rogeon (Les Roches) 

François Fort (Les Roches)  

Hugue Roy (APS) 

Gérard DAVIAUD (Les archers de l’auxances) 

Christian Brun (Les archers de l’auxances) 

Grégory gargot (Esprit Archerie) 

Christophe Chemin (Lami) 

  Sylvain Gergot (Smarves) 

  Tessa Geay (Smarves) 

Manu POULAIN (FEPS St Julien l’ars) 

Corinne Poulain (FEPS St Julien l’ars) 

  Jérémy LELONG (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire) 

Excusés :  

Pascal THIAUDIERE (Isle Jourdain) 

 

La réunion a commencé à 20h00, avec comme ordre du jour 

- Bilan compétitions et départemental 
- Recensement 
- Budget commission 
- Formations 
- National 2025 
- Questions diverses et variées 

 
 
Bilan compétitions et départemental 
 
Le responsable de la commission présente ses vœux à tous les présidents et archers présents et ainsi 
qu’à ceux qui liront le compte rendu. 
 
Le bilan du départemental est très POSITIF avec 93 participants, cela n’était pas arrivé depuis une 
dizaine d’année donc le tir à l’arc à toujours le vent en poupe. 
Après il faut savoir que le départemental est obligatoire pour participer au National été donc c’est pour 
cela que le nombre de participant est plus important qu’une compétition dominicale. 
 
ROSA pousse le coup de gueule du soir (et oui ce n’est pas moi aujourd’hui), elle en a marre d’entendre 
que certains archers ou spectateurs disent que d’autres archers ne viennent que pour les médailles. Le 
départemental étant obligatoire, il attire beaucoup de monde. 
Une remarque est faite sur le coaching des archers en cours de tir. Il faut savoir qu’il est formellement 
interdit de dire à l’archer où est sa flèche en cible par contre un coach peut dire à son archer que sa 
position n’est pas correcte, que son lâcher n’est pas dynamique, ect 
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Il a été remarqué à la compétition de Migné, qu’il y avait un gros problème de marquage chez les jeunes 
et les ados. Des erreurs de 100 points ont été corrigées sur les totaux, des erreurs de calcul dans sur 
les volées et entre les volées ont été corrigés. Il faut savoir qu’il y a un marqueur et une contre marque 
donc chacun doit compter individuellement et mettre en accord les résultats. 
Un adulte peut être mis a disposition pour chaque cible pour vérifier mais pas pour éviter que les jeunes 
compte. 
 
Recensement 
 
Pascal Thiaudière a repris le club de l’Isle Jourdain, pour le moment c’est juste de l’entrainement et en 
espérant le revoir la saison prochaine sur les pas de tir. 
 
Le FEPS, nous informe qu’ils ont des archers et sarbatains en Handisport, voir avec les clubs s’ils ont 
la possibilité d’ouvrir leur compétition aux handi archers (cela n’est pas le plus problématique) et aux 
handi sarbatains (cela se fera en fonction des salles) 
 
Pour information les compétitions de Smarves et Esprit Archerie sont ouvertes aux deux catégories. 
 
Penser à être à jour sur GESTARC pour le 31 janvier 2023. 
 
Budget 
 
Rien de nouveau, le solde est de 5183€97 
Les dépenses à venir : médailles et badgeS 
Les recettes à venir : cotisation de club (redevance) 
 
Petit rappel, les clubs donnent 1€/archer pour une compétition et 2€/archer pour un départemental. 
 
Formations 
 
Il va y avoir des formations dans l’avenir, si formation dans la Vienne pour BFO pour l’instant 4 
archers intéressés. 
 
National 
 
Azay sur Cher, donc il n’y aura pas de bus la veille, pour l’hôtel pour les jeunes il faudra en reparler. 
Sinon la commission s’occupe du groupe de commande des repas. 
 
Questions diverses et variées 
 
Christophe G : s’excuse pour les erreurs qui peuvent apparaitre sur les tableaux de classement, il ne 
faut pas hésiter à le lui dire (gentiment bien sûr, il mord le bougre) 
 Il y a eu des soucis de disparition de drapeau pour le National Hivers, c’est réglé. 
 
Sylvain : demande pour les T-shirts arbitre, c’est en cours la couleur SAPIN est en fabrication 
 
Christophe C : demande si les T-shirts du national blanc et vert sont encore valide. NON, il est préférable 
d’avoir le nouveau blanc et gris. Qui peut être acheté ou en location. 
 
Grégory : demande pour le coaching � OK mais pas la position des flèches 
    Les licences dématérialisées � OK 
    Les jumelles sur pied ou non � OK et pour celle sur pied si elles ne dérangent pas les autres 
archers de la cible. 
 
 Gérard : s’excuse pour l’éclairage de sa compétition, il est excusé 
 
 
Fin de la réunion à 21h30 sans le pot final car notre cher Secrétaire et Président de Vouillé a oublié que 
c’était lui pour la galette, BRAVO à lui,  
 
Prochaine réunion le 27 mars 2023 à 20h à la LIGUE avec les crêpes offertes par le FEPS. 


